

Universidad del sureste Campus Comitán Medicina Humana



Tema:

Resumen

Nombre del alumno:

Orlando Gamaliel Méndez Velazco

Materia:

Fisiopatología

Grado: 2 SIÓN POR EDUCAR

Grupo: "A"

Docente:

Dr. Gerardo Cancino Gordillo

Factores de crecimiento y receptores

Los factores de crecimiento tienen un papel mo
l'importante que es el estimular la activación
de proteinas necesarias para la supervivencia (el
crecimiento y clivición celular). Estas estain mediadas
por la unión de receptores específicos, que estos teteminan causando la expresión de genes que pueden fomentar la entrada de la célula al ciclo celular. Elimina bloqueos para la progresión del ciclo celular, así
fomentando de este modo la repolicación, Evitar la apoptosis: favorece la bio sintesis de componentes celubres nesesarios para que una célula madre de origen a dos
células hijas.

Algonos de cotos factores son proteínas que se limitan a estimular la proliferación o expersivencia de los célulos. Estes también pueden hacer multiples actividades mois, como la migración, la diferenciación y la capacidad de la sintesis.
Estos son algunos factores importantes para la regeneración y reparación de los tejidos.

Factor de crecimiento de hepatocitos (HGF).

Factor de crecimiento de hepatocitos (HGF).

Factor de crecimiento endotelial rascular (VEGF)

Factor de crecimiento devivado de los plaquetos (PDG).

Factores de crecimiento fibro blostico (FGF), incluidos el acido (FGF-1) y a básico (FGF-2)

· Factor de crecimiento transformador B (TGF-B) · Factor de crecimiento de queratinocitos (KGF)

Las factores de creçimiento pueden participar en la proliferación de las célulos tanto en situación esta

acionaria como tras una agresión, (vando es necesario sustituir células danadas de forma invevfactores de crecimiento sopprotophogenes, y las nutaciones con ganancia de tonción de los mismos pueden convertilos en oncogenes que pueden (autor una proliferación de células incontrolable, con aparición de una neoplasia. Aunque las factores que se describen utilizan todos receptores con activación cinasa intriseau, o tros oveden transmitir senales des de diversors vias de crecimiento pidermico y el factor de crecimiento transformador 5e producen con cos macrotagos y distintos tipos de celulos epiteliales y son mitogenos para los hepatocitos libroblastos y otro serie de celulos epiteliales. La Lamilia del receptor CAF incluye cuatro receptores de membrana con actividad tirosina cinasa intriseca, de las que el mais conocido es EGFRI, llamada también ERB-B1 6 sencilla monte EGFRI factor de crecimiento de hepotocitos). Elfactor de creumiento de hepatocitos tiene efect es mitogenes solvre les hépatocites y la mayor de les células epitaliales. El HGF es un morfageno durante el des-arrollo embrionario, formenta a la migración celulat y fau-orece a la supervivencia de los hepatoritos. El HGF se produce por las filosoblastos y la mayor parteide las célu-las mesenquimatasas, además del endatelio y las células hepaticus distintas de los hepatocitos. El receptor de HGFes MET, que tiene adividad tirosina cinasa intriMatriz Extracelular La MEC es una red de proteínas intersticiales que presentan una parte significativa de coalquiet tejido. Las interacciones de las células con el MEC son para el desarrollo y la cical rización y tumbien para el mantenimiento de la orquitectura normal del téjido. Dado que el montenimiento de la estructura normal del tejido necesita una membrana basal o andamiale de estroma, la integridad de la membrana basalo del estroma de las célulos parenquimatosas resulta et eso, la interrupción de la MEC ausa una reparación y regeneración detectuosa de los tejidos, como sucede en la cirrosis hepática, es sucundaria al cologoso del estroma hepático en los distintas tormas de hepatitis. La matriz intersticial existe en los espacios entre las celulas del tejiolo conjuntivo y entre el epitelio paren quimatoso y las estructuras musculares livas y vasculares de soporte subjacente.

La matriz untersticial se sintetiza por las células mesenquimatosas, que forneun un gel tridimensional a morfo. La disposición aparentemente al azar de la mentriz
intersticial en los tejidos conjuntivos se organizan mucho
alrededor de los epitelios, endotatio y células musculares
lisas, for mando la membrana basal especializada. Esta se
sintetiza de for ma conjunta por el epitalio supraspoente y las células mesenquimantosas subya ceastas, formando una trama laminar plana en alambre de gallinera

Los componentes de la MEC se incluyen dentro de tres grupos de proteínos. Proteínos estruct urales filorosco, como colágeno y elastinas que dotas

al tejido de tuerza de tensión y augacidad de becoperación. La fueraza de tension de los colagenos fibrilares Se debe alentrecruzamiento lateral de las triples helices mediante enlaces covalentes, una modificación potraducción infrecuente que exig e la hidroxilación de residuos de lisina oxidasa por debajo de lisina de colágeno. Dado que la lisilo oxi dasa es una enzima dependiente de la vitamina (los niños con deficiencia de ascorbato desarrollan deformidades esqueleticas y las personns adultas con deficiencia de vitamina c ciatrizan mal y sangran con dificultad por la debilidad del cologieno. Las Fibras elesticas estan constituidas por un núcleo de electina central con una red asociada similar a un entramado constituidas por fibrilina, Proteoglucan os y hialuranano. Ademas de dotar de compresibilidad a les tepdos, los proteoglocanes también oirven como reservorio para los factores de crecimiento se cretados Cylucajoro teinas de adresión y recaptores de adh eston. El prototiço de gluco profeinas adhesivas es la fibricontinationiary la laminina Durante la cicat rización de las heribas, la fibronectina ties lar y pla smática aperta un anda miaje para el deposito posterior de la matriz extracelular, la angiogenia y la repitelizacióp. Las integrinas pon una extensa familia de glucaproteinas heterodiméricas transmembrana constituidous por suponi dades à 48, que permiten a las células unirse a los elementos de la MEC, como la minina y la fibronecting, que anclar a nivel funcional y estructural el citalesqueleto intracelular con dimundo externo

Proliferación y ciclo celulares.

La proliferación refular resulta esencial para d desa viollo, el mandenimiento de la homeostasis de los tejido en fano estacionaria y la sustitución de las celulas muertas o lesionadas. Los elementos clave de la proliferación calular son una replicación exacta del ADN mediante la sintesis condinada de los olemas elementos celulares seguida de un reparto enacto del ADN y otros elementos celulares, seguida entre las células hijas dante la mitosis y la citocinesis. La secuencia de acontecimientos que permite la divición aelular se denomina ciclo celular, las refulas pueden entrar a la fase GT directamente des de la reserva de células de mitosis.

Cuando las relulas encuentran irregularidades an el A-DN, la activación de los puntos de tombrol retrasa la progresion del ciclo celular y activa las mecanismas de reparación de ADN. Como refuerzo de los puntos de control del ciclo relucar se encuentran inhibidores de lok, que actuain modulando la activación del complejo ciclina - CDK. un aspecto igual mente importante ofel crecimiento y división celular es la blosintesis de otros componentes celulaires necessarios para la formación de (cs dos célules hijas, como membrana, organulos. Por tanto, ivando la señal de un receptor de un facto r de crecimiento estimble la progresión del ciclo celular, también activa acontecimientos que fomentan cumbios en el meta bolismo celucar que apaya al craimento Un defecto dentro de estos es el denominado eta varburg, que se ha comentado antes, y que se caracteriza por un aumento de la captución celular de glucosa y glutamina, aumento de glucólisis y una disminución de la fostorilación oxidativa.

Células madre.

No todas las célules madre se crean igual. Durante el desarrollo, las células madre totipotenciales pued en originar todos los tipos de tejidos diferenciados; en el organismo maduro, la células madre adultas de diversos tejidos so lo tienen la capacidad de sustituir a las celulas losionadas y mantener las poblaciones celulares.

En los tégidos normales a sanos, existe un equilibre io homeostático entre la replicación, la autorrenovación y la diferenciación de las células madre y la moente de las células madres totalmente diferenliadas.

En condiciones de homeos tesis las células madre se caracterizan por dos importantes propiedades. La Actorrenovación y la división asimétrica. Aunque existe tendentía en la ciencia a dividir las células madre en varios subtipos distintos fundamental mente existen solo dos variedades: (as células madre embrio navias, que son las más diferentim das. Aparecen en la masa de células internas del musulo cordiaco, hepátocitos y células de los volotes pancreaticos, y las células modre tisulares, que se encuentran en estrecha asociación con la citolas diferenciados de un tejido determinado. Estos nichos se nan demontrado en muchos organos, peromás en médulas.